



Bahamas apuesta por mayor empleo de energías renovables

Description

(Nassau) El primer ministro de Bahamas, Phillips Davis, ratificó hoy la prioridad en la explotación de energías renovables, como oportunidad para el desarrollo y prosperidad de la nación.

En su mensaje a un evento sobre perspectivas empresariales que tiene lugar en la capital, Davis dijo que es tarea de su gobierno «preparar a los bahamenses para nuevas oportunidades en avances tecnológicos y el uso de energías no fósiles.

«Podemos transformar nuestros negocios y lugares de trabajo, nuestras aulas, nuestras clínicas, hospitales, y crear un entorno que respalde la productividad y el desarrollo», recalcó.

El mandatario reconoció el desafío del tema energético para los ciudadanos, con altos costos y un servicio deficiente, por lo cual ratificó su decisión de avanzar en una reforma energética que llamó «la más ambiciosa y de mayor alcance en la historia de las Bahamas».

En esa dirección, informó sobre las inversiones asociadas a la llamada energía limpia y al mismo tiempo la modernización en curso hacia una red más eficiente.

El dignatario mencionó el uso de la inteligencia artificial y las plataformas digitales como herramientas para incrementar la productividad bajo un programa educativo de alto nivel.

Según un reporte de la organización «Law carbon power», en 2022, la situación del consumo eléctrico en Bahamas se caracterizó por una dependencia total de combustibles fósiles, eso es que el 100 por ciento de la electricidad se genera a partir de petróleo y gas, lo cual significa desafíos en términos de sostenibilidad y vulnerabilidad ante el cambio climático.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025